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親しみやすい議会広報をめざして

委員会活動レポート

　議会広報は議会の内容や議員活動を広く発信して議
会の見える化を図り、市民との情報共有を目的として
いる。議会だよりの資質向上のため、東奥日報社の販
売局次長三

み う ら

浦博
ひ ろ し

史氏と NIE・NIB推進部長鎌
か ま た
田浩

ひろのぶ
伸氏

による新聞セミナー講座を本庁舎会議室で行った。
　幅広い年代に読んでもらうための分かりやすい文章
づくりや広報を手に取ってもらうための技術として市
民を登場させる企画についてなど学んだ。三浦氏は「言
葉の力を信じて地域のためになるように使っていきま
しょう」と話し、改めて言葉の持つ影響力と重要性を
感じさせられた。この研修を活かして、見やすく分か
りやすく、市民に親しまれるような議会広報の作成に
繋げていきたい。

【亀ヶ岡石器時代遺跡と田小屋野貝塚】
　令和３年７月27日に、亀ヶ岡石器時代遺跡と田小屋野貝
塚など17の構成資産を含む「北海道・北東北の縄文遺跡群」
が世界文化遺産に登録された。
　社会教育文化課より世界文化遺産登録に至るまでの経緯
などについて説明を受けた。委員からの「ガイダンス施設
の整備スケジュールは」との問いに、「来年度、ガイダン
ス施設建設計画を含めた整備基本計画を策定していく」と
の回答があった。その後、亀ヶ岡石器時代遺跡と田小屋野
貝塚の現地を視察し、遺跡の保存、活用、整備、景観保全
など様々な課題があることを確認した。
【児童生徒に整備された一人一台端末】
　GIGA スクール構想は文部科学省が子ども一人一人の個
性に合わせた ICT 教育の実現を目指し、児童生徒一人一台
端末と高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備する
もので本市では小学校と中学校の全児童生徒にタブレット
端末を配置したほか、インターネット環境等を整備して今
年度から運用している。指導課より現状について説明を受
けたほか、国語の授業での端末活用や児童生徒が操作に慣
れ親しむ様子を動画で確認した。今後、自宅への端末機器
の持ち帰りについて、どのようにしていくかなど課題はあ
るが、端末機器を大いに活用してもらい、児童生徒のさら
なる学力向上に期待したい。
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●議会だより編集委員会　研修会　８月４日

●教育民生常任委員会　所管事務調査　８月５日

稲作農家に対する支援策を協議　９月10日

米価下落対策特別委員会　９月17日

五所川原農林高等学校　企業見学会　10月14日

発議第２号（議員発議）　つがる市米価下落対策特別委員会設置に関する件

令和３年産米生産者概算金が大幅な引き下げとなることを受け、稲作農家にとって生産
努力の限界を超えた大幅な減収が見込まれ、基幹産業である本市農業の存続の危機が迫っ
ている。これらの状況に迅速に対応するため、収入減少が見込
まれる稲作農家の支援策の検討・協議を目的に全議員で構成す
る米価下落対策特別委員会を設置する。

　米価下落対策特別委員会において、稲作農家に対する具体的
な支援策について検討・協議した結果をまとめ、10a あたり
5,000 円以上の支援を求める要望書を市長に提出しました。
　要望に対し、倉

くらみつひろあき
光弘昭市長からは市内の稲作農家につがるロ

マンとまっしぐらの主食用米作付面積 10a あたり 5,800 円を
支援すると回答がありました。
　農林水産省の調査によると、本県の米の生産経費は 10a あ
たり 9 万 1,582 円で、生産者概算金を 10 俵で試算するとま
っしぐらで 8 万円となり、１万 1,582 円の赤字となるため、
市は赤字額の２分の１にあたる 5,800 円を補助することにしま
した。
　市長部局の迅速な対応に感謝しつつ、今後も市民にとって必
要な政策が講じられるよう市議会として取り組んでまいります。

　交付対象者は 2,185 人で、予算総額 3億 2,222 万円を
9月 27日、市長専決処分により補正

　五所川原農林高等学校１年生が議場を見学しました。
　これは授業の一環として行っているもので、生徒たちは議
会事務局職員から議会の概要説明を受けた後、議長席、議員席、
理事者席など、席に着き、マイクに向かって発言するなど議
会を体験しました。
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